



SANTANDER

S-V-1974-5-691591

Guía de Libros

CRÓNICAS DE LAS TIERRAS DEL CANAL DE BEAGLE.— De Mateo Martínez Beros. Editorial Francisco de Aguirre, Buenos Aires. 236 págs. 19,50x13,50 cms.

El autor conoce la tierra austral, recorrió los lugares más recónditos de la enorme provincia de Magallanes, sabe de su geografía e historia, nos invita a reconocer viejos caminos nacionales, no bien estudiados.

Por estas páginas efusivas desfilan los hombres de un "territorio" singular. Allí están los navegantes extraviados, el motivo de algunos viajes científicos, los piratas y filibusteros.

Se relata con bastante detalle la epopeya misionera, la creación de la misión anglicana de la Tierra del Fuego, la vida sobresaltada de los loberos, la explosión de lo que podría llamarse fiebre aurífera.

De gran interés histórico el capítulo que se dedica a recordar el momento en que Chile se vuelve hacia las regiones más australes de su territorio. La cuarta parte del libro enfoca la "cuestión del Beagle".

Recuérdese que en el siglo XIX se recibe el aporte más definitivo y científico con los viajes de exploraciones de los ingleses Parker King y Fitz Roy, que descubren el canal que llaman Beagle en recuerdo de su pequeña y gallarda nave.

El prólogo es del capitán de navío Sergio Aguirre MacKay.

Libro documentado, escrito para despertar el interés por regiones poco visitadas. Allí se da el contrapunto geográfico de costas pavorosas y de parajes casi rientes, que invitan a ser recorridos y poblados. Tierras que son un desafío para los cuerpos y los espíritus bien templados.

Crónicas de las tierras del Canal de Beagle. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crónicas de las tierras del Canal de Beagle. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)